

# *Copa Mundial de Béisbol Sub-23 ampliara rango de edad*

---



La Habana, 16 jul (JIT).- La Confederación Mundial de Béisbol y Softbol (WBSC) decidió ampliar la categoría de edad para la copa del orbe sub-23 de México 2021, con el fin de incluir a jugadores que habrían podido competir este año, pero no serían elegibles el próximo.

La tercera edición del certamen se pospuso, hace solo unos días, del corriente 2020 al período del 24 de septiembre al 3 de octubre de 2021, debido al impacto de la COVID-19 en suelo azteca y el mundo.

De tal modo, la cita será ahora sub-24. Riccardo Fraccari, titular de la WBSC, lo ha argumentado del siguiente modo: «Debido a la postergación por un año del torneo, la WBSC decidió hacer una excepción única de ampliar la elegibilidad, permitiendo que todos los jugadores que hubieran sido elegibles para participar en 2020 representaran a sus países en el torneo de 2021».

«Es el mayor honor en el béisbol jugar para el propio país y queríamos hacer todo lo posible para servir a los atletas, mientras preservamos la integridad del evento original de 2020», agregó según lo publicado en la web oficial de la entidad.

A la cita de 12 países podrán asistir peloteros de 18 a 24 años, nacidos entre 1997 y 2003.

Los equipos clasificados son Sudáfrica, México, Cuba, Venezuela, Nicaragua, Japón, Taipéi de China, China, República Checa, Alemania, Nueva Zelanda y Corea del Sur.

Los anfitriones mexicanos exhiben la corona de la pasada edición, disputada en Barranquilla, Colombia, en octubre de 2018.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/228664-copa-mundial-de-beisbol-sub-23-ampliara-rango-de-edad>



**Radio Habana Cuba**